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ILUSTRE MUNICIPALIDAD  
    T O L T E N 
 

                               REUNION   ORDINARIA N° 32/2017. 

     En Villa los Boldos, a 16 días del mes de Octubre del año 2017,  se reúne 
el Concejo Municipal de la Comuna de Toltén, Presidido por el Sr. Alcalde de la 
Comuna Don Guillermo Martínez Soto, con la asistencia de los siguientes Sres. 
(as)  Concejales: 

SR. OSVALDO   SILVA CARDENAS 

SR. ANER BELLO ULLOA 

SR. HERNAN MACHUCA VALLEJOS 

SR. LUIS AVILA MUÑOZ 

SRA. GLORIA PADILLA FERNANDEZ 

SR. RUBEN RAMOS   QUEZADA 

 

 PUNTO N° 01 DE LA TABLA :          APROBACION ACTAS REUNIONES ANTERIORES 

        Siendo  las  15:10  horas  el  Sr.  Alcalde  de  la  Comuna  de  Toltén  Don 
Guillermo Martínez Soto, en nombre de Dios y de  la Patria   da por  iniciada  la 
presente  reunión Ordinaria  del  Concejo Municipal  de  Toltén,  consultados  los 
Sres.  Concejales    por  la  aprobación  de  la  acta  de  la  reunión  anterior  u 
observaciones a la mismas, estos la aprueban por unanimidad. 

 

PUNTO N° 02 DE LA TABLA : MODIFICACION PRESUPUESTARIA N° 7 

        El  Sr. Director de Administración  y  Finanzas Don Gonzalo Espinoza y  La 
Sra.  Carmen  Sepúlveda  encargada  de  Contabilidad  y  Presupuesto,  dan  a 
conocer  a  los  Sres.  Concejales,  la  modificación  presupuestaria  de  ajuste 
solicitada,  la  que  se  hace  por  aumento  de  Ingresos,  detallando  cada  Item 
incluido en este, por un monto total de M$ 45.510, diminución de gastos por 
M$  40.000.‐  (Gestión  Interna,  Servicios  Comunitarios  y  Actividades 
Municipales), con lo cual la presente modificación N° 07/2017, alcanza un total 
de  M$  85.510.  Seguidamente  se  dan  a  conocer  en  forma  detallada  los 
aumentos  de  Gastos  en  tres  ITEM  (Gestión  Interna,  Servicios  Comunitarios  y 
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Actividades  Municipales)  Explicada  esta,  el  Alcalde  consulta  a  los  Sres. 
Concejales(a), si tienen preguntas de la modificación presentada, el Concejal Sr. 
Bello consulta por el Plan Nacional de atención veterinaria canina y felina el Sr. 
Alcalde manifiesta que el año 2016 La SUBDERE lo ha implementado  dentro de 
las metas del gobierno actual creando este fondo, agrega que se postuló este 
año  y  se  ganó  el  proyecto,  explicando  que  es  una  esterilización  para  600 
mascotas  que  se  implementará  en  Nueva  Toltén,  Villa  los  Boldos  y  Queule, 
agrega que para el próximo año tienen un preacuerdo con  la Subdere que se 
aumentarán  la  cantidad  de  esterilizaciones;  esto  dispone  una  licitación  para 
una  clínica  veterinaria  móvil,  el  municipio  aporta  el  espacio,  la  clínica 
veterinaria  dispone  lo  profesionales  los  insumos  y  todo  lo  que  conlleva  para 
desarrollar  la  esterilización,  siendo  un  80%  perros  y  un  20%  gatos  por  M$ 
13.937, esperando  realizar la licitación la próxima semana. 

           El Sr. Alcalde  informa que se adquirieron dos Vehículos, una camioneta 
Ford  Ranger  4x4  que  se  destinará  a  la  Dideco  y  un  RAV  ‐4,  para  el  uso  de 
Alcaldía. 

           Posterior  el  Sr.  Alcalde  consulta  por  la  aprobación  de  la  modificación 
presentada, los Sres. (a) Concejales la aprueban por unanimidad. 

1.- 
AUMENTO DE 
INGRESOS:       

  03.01. Patentes y tasas por derecho 2,600   

  03.02. Permisos y licencias 13,400   

  13.03.001.002 
Programa mejoramiento urbano y equipamiento 
municipal 13,937   

  13.03.002.002 Programa mejoramiento de barrios 15,500   

  13.03.005.001 Patentes mineras 73   

      45,510   

2.-  
DISMINUCION DE 
GASTOS:       

1 GESTION INTERNA       

  22.02. Textiles, vestuario y calzado 641   

  22.03. combustibles y lubricantes 5   

  22.04. Materiales de uso o consumo 100   

  35 Saldo Final de caja 36,000   

2 SERVICIOS COMUNITARIOS       

  22.01. Alimentos y bebidas 1,500   

  22.11. Servicios tecnicos y profesionales 1,749   

3 ACTIVIDADES MUNICIPALES       

  22.02. Textiles, vestuario y calzado 5   

      40,000   

3.- AUMENTO DE GASTOS :       

1 GESTION INTERNA       

  22.12. Otros gastos en bienes y servicios de consumo   93 

  24.03.090.001 Aporte año vigente   9,057 
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  24.03.092.001 Aert. 14 N° 6 inciso 1° Ley 19695   500 

  29.03. Vehiculos   36,000 

  31.02.003- 069 
Adquisición terreno tratamiento de aguas servidas 
Queule    15,500 

2 SERVICIOS COMUNITARIOS       

  22.04. Materiales de uso o consumo   1,549 

  22.05. Servicios básicos   150 

  22.08. Servicios generales   15,937 

  22.09. Arriendos   4,251 

3 ACTIVIDADES MUNICIPALES       

  21.04. Otros gastos en personal   8 

  22.01. Alimentos y bebidas   1,263 

  22.08. Servicios generales   791 

  22.12. Otros gastos en bienes y servicios de consumo   411 

        85,510 

          

    
                                                      
S U M A 85,510 85,510 

        0 

 

Punto  N°  03  de  la  Tabla  :  INFORME  TRIMESTRAL  DEL  JUZGADO  DE  POLICIA 

LOCAL TRIMESTRE JULIO – SEPTIEMBRE 2017  

 El Sr. Secretario Municipal don Rigoberto Negrón da a conocer las causas 
tramitadas el último trimestre, donde se ingresaron 189 se fallaron 171, 
pendientes de fallo 12, en tramitación de trimestres anteriores 113 y pendientes 
de fallo del Trimestre anterior 11 causas. 

Punto N°04 de la Tabla: BAJA AMBULANCIA CF.YR‐63 

   El Sr. Alcalde les  informa que el día viernes 13 de Octubre se recibió de 
parte  del  Servicio  de  Salud  Araucanía  Sur  por    gestiones  que  se  hicieron  en 
conjunto  con  la  AMCA,  la Municipalidad  y  el  Cuerpo  de  Bomberos  de  Toltén 
una Ambulancia, Mercedes Benz, Modelo Sprinter Placa Patente CF.YR‐63, año 
2010, en muy buen estado, explicando que se da de baja de parte del Servicio 
de Salud y se entrega a la Municipalidad con el   compromiso que se entregue 
como Vehículo de apoyo al Cuerpo de  Bomberos de Toltén. 

            Por  lo cual  solicita  la Baja de este Vehículo por parte del Municipio sin 
enajenación, para ser entregado al Cuerpo de Bomberos de Toltén, con lo cual 
estos podrían reemplazar un carro que en estos momentos presta la función de 
rescate  y  que  está  en  muy  malas  condiciones  mecánicas,  lo  genera  un  alto 
costo de mantención a esa  Institución, consultados  lo Sres.   Concejales(a) por  
esta  Baja    los  Sres.  (a)  Concejales  (a)  sin  emitir  observaciones  o  cometarios 
aprueban  la  Baja  y  la  entrega  al  Cuerpo  de  Bomberos  de  Toltén  en  forma 
unánime.  
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Punto N° 05 de la Tabla : Subvención Club Adulto Mayor 

   El Sr. Alcalde explica al Concejo que con los dineros sobrantes del Fondel, 
ya que no hubo cobertura más otros recursos anexos, lo que se quiere hacer e 
implementar  de  aquí  en  adelante  una  Subvención  directa  a  los  Clubes  de 
Adultos Mayor de la Comuna que están constituidos y trabajan bajo el alero de 
la Municipalidad  que  son  20  organizaciones  existentes,  agrega  que  con  este 
subsidio  se  busca  que  los  Clubes  de  Adultos  Mayor  para  sus  necesidades 
tengan una asignación permanente por parte del municipio, no estén sujeto al 
inconveniente  que  se  les  produce  postular  al  Fondel,  radicado 
fundamentalmente en dos puntos  ;  primero  si  una organización  gana un  año 
puede postular hasta el  año subsiguiente y no al año siguiente, segundo si una 
organización de adulto mayor postula al Fondel entra a competir con todas las 
organizaciones de la Comuna por  lo tanto el filtrado y las exigencias no les da 
un rol relevante en la asignación de recursos que el municipio podría entregar, 
agrega que la propuesta es en dos líneas, una es que se apruebe una solicitud 
de  subvención  para  los  20  Clubes  de  Adulto  Mayor  ,  más  una  para  Unión 
Comunal  de  Adultos  Mayores,  este  año  se  hicieron  las  correspondientes 
solicitudes,  se  hizo  una  ficha  tipo  Proyecto  para  cada  unos  de  los  Clubes 
solicitantes  y  para  el  próximo  año  quede  consignado  en  el  presupuesto  de 
subvención  se  deje  aumentado  el  presupuesto  en M$ 6.000  para  que  el  año 
2018, 2019, 2020 y los que puedan venir a futuro con esta administración o con 
otra,  también  pudiesen  consignar  en  el  presupuesto  que  todos  los  años  se 
entreguen $ 300.000 en forma directa a los Adultos Mayores de modo que se 
pueda hacer justicia con el esfuerzo que ellos realizan al compromiso que han 
tenido  con  la  Comuna  y    son  unas  de  las  instituciones  que mejor  funcionan  
dentro del territorio en cuanto a organización y compromiso. 

   La  Concejala  Sra.  Gloria  consulta  por  las  demás  organizaciones  para 
subvención  ¿pueden  seguir  postulando?,  el  Sr.  Alcalde  manifiesta  que  si  se 
seguirán recibiendo esto quedara sujeto a esta altura del año a disponibilidad 
presupuestaria y financiera que cuente el municipio. 

   El Concejal Sr. Machuca realiza un comentario al  respecto, expresa que 
no tiene  problema si la diferencia de esos recursos aprobados por el Fondel se 
entrega a los Club de Adultos Mayores, reconociendo el esfuerzo que ellos han 
realizado, cree ninguno no estaría de acuerdo ya que todos van para haya unos 
antes que otros no tendría problema, manifiesta que quede permanente como  
una  subvención  permanente  dentro  del  presupuesto  para  Adultos  Mayores 
tampoco tiene objeción, manifiesta que sin embargo a él le gustaría que desde 
el  punto  de  vista  legal  dejar  sentado  el  precedente  en  el  presupuesto 
Municipal, cuanto es el porcentaje del presupuesto que tiene que ir asignado a 
subvenciones, agrega que no  tiene problema con  las subvenciones  fijas como 
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las de bomberos, pero necesita saber cuánto es el porcentaje del presupuesto 
Municipal  que  va  a  Subvenciones,  tener  la  claridad  del  monto  total  que  se 
asigna a este Item, incluso sirve para orientar a las Organizaciones que quieren 
postular a una Subvención.       

   El  Sr. Alcalde detalla   una a una  las  solicitudes de  los Clubes de Adulto 
Mayor de la Comuna y la Unión Comunal: 

1.‐  Club  Adulto  Mayor  Boroa  Norte:  solicita  protecciones  de  fierros  para  su 
sede monto $300.000 
2.‐  Club  Adulto  Mayor  Cerro  Redondo  de  Boroa  Centro  Sur:  Solicita 
equipamiento para su sede$300.000 
3.‐Club  Adulto Mayor  el  Arco  Iris  de  Pocoyan:  Solicita  equipamiento  para  su 
sede$300.000 
4.‐  Club  Adulto  Mayor  el  Esfuerzo  de  Camagüey:  Solicita  Equipamiento  de 
Cocina a Gas para su Sede por $300.000 
5.‐  Club  Adulto  Mayor  el  Lucero  de  Villa  los  Boldos:  solicita  materiales  de 
construcción para terminar su bodega por $300.000 
6.‐ Club Adulto Mayor el Porvenir de Pocoyan: solicita mobiliario para su sede 
por $300.000 
7.‐  Club  Adulto  Mayor  la  Esperanza  de  Pocoyan:  Solicita  equipamiento 
Calefacción para su sede por $300.000.‐ 
8.‐  Club  Adulto  Mayor  la  Ilusión  de  Santa  Amelia:  solicita  cocina  a  gas  y 
refrigerador para su sede por $300.000.‐ 
9.‐ Club Adulto Mayor la Nueva Ola de portal Queule: solicita equipamiento de 
combustión lenta para su sede por $300.000.‐ 
10.‐ Club Adulto Mayor las Rosas de Pocoyan: Solicita Equipamiento de Cocina 
a Gas para su Sede por $300.000 
11.‐ Club Adulto Mayor los Años Dorados de Toltén: solicita equipamiento para 
su sede$300.000 
12.‐Club  Adulto Mayor  Nuevo  Amanecer  de  Chanquin:  Solicita materiales  de 
construcción para arreglar su sede por $300.000.‐ 
13.‐  Club  Adulto  Mayor  Renacer  Parroquial  de  Toltén:  solicita  equipamiento 
para su sede$300.000 
14.‐  Club  Adulto  Mayor  Unión  Solidaria  de  Queule:  Solicita  materiales  de 
construcción para baño en su  sede por $300.000.‐ 
15.‐  Club  Adulto  Mayor  Valle  Unido  de  Piren:  Solicita  Casacas  con  logo 
distintivo para los socios (as) por $300.000.‐ 
16.‐ Club Adulto Mayor Alegrías de Vivir CVT Toltén: solicita equipamiento para 
su sede$300.000 
17.‐  comité  Adulto  Mayor  Renacer  de  Portal  Queule:  solicita  materiales  de 
construcción para cerco y equipamiento para su sede por $300.000.‐ 
18.‐  Club  Adulto  Mayor  El  Nuevo  Comienzo  de  Villa  Los  Boldos:  Solicita 
materiales de construcción para su sede por $300.000.‐ 
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19.‐  Club  Adulto  Mayor  Aguas  Claras  de  Pocoyan:  solicita  equipamiento  de 
combustión lenta para su sede por $300.000.‐ 
20.‐   Club Adulto Mayor Los Robalitos de La Barra: solicita equipamiento para 
su sede$300.000 
21.‐  Unión  Comunal  de  Adultos  Mayores  de  Toltén:  solicita  instalación  de 
campana extractora de humo y mueble para su quincho por $300.000.‐ 

   Consultados  los  Sres.  Concejales  por  la  aprobación  de  estas 
Subvenciones, estos la aprueban por unanimidad.          

Punto N°06 de la Tabla: SUBVENCION AGRUPACION FOLCLORICA PEU MAFE 

   Don Rigoberto Negrón Santander  Secretario Municipal  da  lectura a  carta 
de la Agrupación Folclórica Peu Mafe de Pocoyán representado por su Presidente  
Don Raul Huichamil Colil, en el cual solicita una Subvención por $ 300.000 para 
poder  adquirir  Equipos  de  Amplificación,  el  Sr.  Alcalde  consulta  a  los  Sres. 
Concejales(a), si tienen consultas respecto de esta solicitud, no habiendo el Sr. 
Alcalde  consulta  por  la  aprobación  de  esta,  posterior  a  esto  los  Sres.  (a) 
Concejales aprueban esta Subvención en forma unánime. 

Punto N°07 de la Tabla: VARIOS: 

Sr. Alcalde  

 Informa e invita a los Sres. Concejales para el día viernes 20 de Octubre a 
las  12:00  Hrs.  se  hará  entrega  de  las  Becas  Municipal  en  el  Salón 
Multiuso  del  Municipio  para  los  estudiantes  de  Educación  Superior, 
además de  las Becas Deportivas para  tres beneficiarios  (Edson Vallejos, 
Felipe Fuentes y Moisés Beltrán) 

 El  día  Jueves  19  de  Octubre  informa  que  a  las  17:30  Hrs.  en  el  Salón 
Multiuso del Municipio  se  realizara  la  ceremonia de aniversario del  día 
del Profesor, aclarando que los que invitan son la Directiva del Colegio de 
Profesores y no el Municipio, pero de igual forma los invita asistir a esta 
ceremonia. 

 El día Jueves 19 de Octubre informa que si bien aún no está confirmado,  
hay  un  encuentro  en  la  Comuna  del  Programa  Jefas  de  Hogar,  los 
funcionarios a cargo del Programa hacen anualmente un encuentro con 
distintas  comunas  y  realizan    variadas  actividades,  esto  se  realizaría 
alrededor del medio  para que participen en esta actividad. 

 El día Domingo 22 de Octubre a las 17:00 hrs. final del Fútbol Rural en el 
Estadio de Villa los Boldos.      

Concejal Sr. Silva NO TIENE 

Concejala Sra. Padilla NO TIENE 
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Concejal Sr. Machuca  

 Informa que ha estado con algunos Consejeros Regionales de distintos 
Bancadas,  viendo  el  tema  del  Proyecto  Estadio  de  Queule  que  estaba 
instalado en el GORE, desde el 17 de Enero hasta ahora, manifiesta que 
esta semana sale del GORE para que lo vean en la Seremi de Desarrollo 
Social,  agrega  que  seguramente  le  enviaran  la  observaciones  al 
Municipio para que sean subsanadas y así salga en el mensaje  lo antes 
posible, el Sr. Alcalde manifiesta que una de las observaciones es que se 
cambie  el  año  de  la  ficha  de  2017  a  2018,  por  lo  tanto  le  solicita  al 
Concejal Machuca que intervenga con sus contactos para que salga en el 
mensaje del  Sr. Intendente lo antes posible. 

Concejal Sr. Ávila 

 Sobre  una  solicitud  de  la  Junta  de  Vigilancia  del  sector  de  Pocoyan, 
agrega que  lo  invitaron a una  reunión al  sector  como Presidente de  la 
Comisión  de  Seguridad,  hablaron  sobre  el  tema  de  los  robos  de 
vehículos  que  ocurrieron  en  Toltén  y  le  plantearon  que  ellos  hacen 
rondas  con  sus  vehículos  particulares  por  lo  cual  solicitan  una 
subvención  para  combustible  de  manera  de  poder  realizar  las  rondas  
que hacen en el sector, siendo 22 sus integrantes, indicando que es una 
de las Juntas de Vigilancia que mejor trabaja por el compromiso de sus 
socios  con  la Organización,  agrega  que  ellos  están  pidiendo  $  300.000 
para que  se vea en una próxima  reunión, el Sr. Alcalde manifiesta que 
hay  un  Proyecto  Circ.  N°  33  en  el  Gobierno  Regional  que  se  les 
respondieron  unas  observaciones  va  a  quedar  listo  para  que  la  Sra. 
Intendenta lo envíe como mensaje que son aproximadamente MM$ 20, 
agrega  que  con  eso  se  compraran  2  antenas  repetidoras,  66  radios 
portátil  para  darle  conectividad  a  toda  la  Comuna,  se  busca  enlazarlo 
con Bomberos, para optimizar su  funcionamiento, manifestando que si 
se le da Subvención a esta Junta de Vigilancia se le tendría que entregar 
a  todas  las  Juntas,  además  que  legalmente  no  se  puede  otorgar  para 
combustible,  manifestando  que  se  haga  un  estudio  para  ver  como  se 
puede apoyar esta Junta de Vigilancia. El Concejal Sr. Ramos manifiesta 
que podrían realizar un beneficio, como lo hizo la Junta de Vigilancia de 
Ultra‐Boldo,  donde  consiguió  recursos  para  financiar  todo  un  año  de 
trabajo. 

 Solicita  camión  limpia  fosa para  el  sector  de  Pocoyán Bajo,  donde hay 
varias fosas que necesitan ser intervenidas.      

Concejal Sr. Bello NO TIENE 
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Concejal Sr. Ramos 

 Solicita  reparación del camino Boroa Norte por el acceso del Vertedero 
donde  se  hicieron  unos  hoyos  que  necesitan  ser  reparados  en  forma 
urgente.  

 Consulta por  la  solicitud que se hizo desde el Hospital Toltén, donde el 
Director de este está pidiendo  se regule el estacionamiento en las calles 
aledañas  a  este  Centro  asistencial,  el  Sr.  Alcalde  expresa  que  con  la 
pronta  dictación  de  la  Ordenanza  Municipal  vendrá  a  solucionar  este 
problema.  

 Consulta por 5 hectáreas de terreno que se comprarían para un parque 
por parte del Municipio  y  1,5 hectáreas que se donarían para un Club de 
Rodeo,  a  él  lo  que  le  comentaron que  estaría  listo  el  terreno donde  la 
Sra. Hilma Monroe o donde el Sr. Jaramillo. Manifiesta el Sr. Alcalde no 
tener conocimiento de esto 

   El Sr. Alcalde manifiesta que se contactó con  él encargado de relaciones 
públicas de la Empresa Acsiona, la que tienen la intención de montar un Parque 
Eólico manejan su proyecto y lo tienen bastante avanzado para presentarlo a la 
CONAMA para  su  eventual  análisis,  agrega  que  en  esta  etapa  ellos  socializan 
con la comunidad tienen un programa de responsabilidad de acercamiento en 
el  territorio,  son  todas  exigencias  que  le  exige  la  normativa Ministerial  van  a 
venir  a  exponer  al  Concejo  se  aprovechara  de  invitar  a  dirigentes  del  sector, 
aunque ya se han reunido con  la gente del sector de Pirén, manifiesta que es 
importante  que  como  Concejo  se  pueda  definir  una  postura  de  Concejo  en 
función del  juicio eventual frente a la instalación de esta Empresa en términos 
de  valoración,  impacto  medioambiental  hay  instituciones  que  certifican  o 
rechazan, no  teniendo como Concejo mucha  injerencia de opinar al  respecto, 
pero  si  hay medidas  compensatorias,  si  hay  daños, medidas  de mitigación,  si 
hay  alteraciones  o  hay  buena  relación  con  la  vecindad  por  el  solo  hecho  de 
estar ahí ser colindante, que como Concejo se debe establecer y hacerlas sentir 
como  Comuna  de  Toltén,  como Municipio  a  esta  Empresa  si  prospera  en  su 
proyecto,  agrega  que  dentro  de  los  proyectos  de  energía  eléctrica  este  está 
considerado  como  un  proyecto  verde,  entiende  que  estas  torres  estarán 
instaladas  en  terrenos  forestales  por  lo  tanto  no  se  alterará  flora  nativa,  la 
mayor  cantidad  de  estos  aerogeneradores  están  instalados  en  la  Comuna  de 
Mariquina  siendo  en  la  comuna  un  30  a  35%,  pero  igual  así  a  la  Empresa  le 
obliga  tener  un  diálogo  directo  con  el  Concejo  y  con  la  comunidad,  por  eso 
manifiesta que se  le debe hacer un planteamiento y   el sector que se debería 
beneficiar  y  como  municipalidad  como  concejo  debieran  tener  una  claridad 
para  plantear  es  Pirén.  Aqui  hay  una  oportunidad  para  el  sector,  o  dejan 
recursos a través del pago de Patente ó de otra forma, pero el tema es poder 
inyectar estos al Valle de Pirén.  



9   

 

   El  Concejal  Sr.  Bello  manifiesta  que  primero  hay  que  escuchar  el 
planteamiento  de  ellos  y  después  conversar  como  Concejo,  para  tomar  una 
determinación. 

            El Concejal Sr. Ávila, manifiesta que uno de los estudios es el impacto de 
las Torres en cuanto a su   contaminación acústica si la generación es limpia, lo 
otro es un problema para las personas, lo que él tiene entendido.  

            El Concejal Sr.   Ramos, expresa que siendo una generación  limpia y no 
generan ruido, lo que él lo ha comprobado en forma presencial.     

          El  Concejal  Sr. machuca  expresa  que  la  Empresa  Siemens  de  Alemania, 
tiene  sus  ojos  puestos  en  el  sector  Costero  de  la  Comuna  de  Toltén,  tiene 
estudios desde Paucho al Sur,   da a conocer que esta  los que hace es realizar 
los estudios y vender este a una Empresa Alemana, pero lo distinto es que en el 
sector  donde  intervienen  forman  una  cooperativa  con  todos  quienes  están 
involucrados  en  el  sector  a  intervenir  (  Particulares  y/o  Organizaciones),  de 
manera que una vez vendido el Proyecto y de acuerdo a    lo estipulado en  los 
Estatutos se entregan los recursos a todos sus integrantes, en cuanto al nivel de 
ruido, indica que generan la mitad de lo permitido por medioambiente 40 db., 
da a  conocer de  rechazo de Proyecto de este  tipo en Ancud y  las  razones de 
ello, aún cuando ahora está siendo reconsiderada la medida. 

  

  Próxima reunión de Concejo día Lunes 23 de Octubre de 2017, a las 10,30 
Hrs. en la sala de sesiones del Municipio. 

   Se levanta la sesión siendo las 16:55 Hrs 

 

 

SR. OSVALDO SILVA CARDENAS     

           C O N C E J A L                                      SR. ANER BELLO ULLOA 

                                                                                       C O N C E J A L 

 

 

 

SR. HERNAN MACHUCA VALLEJOS                

               C O N C E J A L                               SR. LUIS AVILA MUÑOZ      

                                                                                  C O N C E J A L 
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SRA. GLORIA PADILLA FERNANDEZ                 

            C O N C E J A L A                      

                                                                    SR. RUBEN RAMOS QUEZADA 

                                                                                     C O N C E J A L 

 

 

 

 

 

 

SR. RIGOBERTO NEGRON SANTANDER       

         SECRETARIO  MUNICIPAL 

                                               

 

                                                             SR. GUILLERMO MARTINEZ SOTO 

                                                                                       A L C A L D E 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RNS/clo 


